

Fecha 13.01.2011	Sección Estados	Página 18
---------------------	--------------------	--------------

ESTIRA Y AFLOJA

**Empantanada, negociación de Setravi y concesionarios para operar Metrobús**

■ Los concesionarios de las Rutas 1, 3 y 88 ignoran el modo en que el Gobierno del Distrito Federal pretende iniciar la operación el proyecto de la Línea 3 del Metrobús para finales de este mes.

Y es que aseguran que en las mesas de negociación no se han conseguido avances significativos que manifiesten que “el acuerdo está cerca”.

Noé Rendón, vocero de la Ruta 1, aseguró que hay “necesidad” por parte de las autoridades capitalinas de imponer a la empresa Autobuses de Oriente en el proyecto.

Incluso dijo que insisten en que tenga la mayor participación en la empresa, un 51 por ciento.

En este sentido, indicó que la administración capitalina aún no justifica el “hueco” de 300 millones que tanto se han mencionado.

Sin embargo, en entrevista con *Crónica* afirmó que en caso de que los transportistas acepten la participación de la inversión privada, exigirían cambios significativos en el proyecto.

Primeramente pedirían que se modifique el acta constitutiva de la empresa única que operará el corredor de Etiopía a Tenayuca, con ello se daría mayor certeza jurídica a los 430 socios que participarán; y también que se incrementen las percepciones mensuales que están establecidas en ocho mil pesos para los concesionarios que operaban microbuses y doce mil para aquellos que tenían autobuses, ya que éstas resultarían insuficientes.

*(Jennifer Alcocer Miranda)*

